

Wieder einmal ein Spaziergang zur Kirche San Bartolomeo in Montibus



Ich habe diesen Spaziergang am 11. Oktober 2016 beschrieben (<https://mariobroggi.li/san-bartolomeo-in-montibus>) und habe den Weg mehrfach begangen, so neulich am 25. Mai 2025.

Die einsame Kirche von San Bartolomeo di Montibus reicht ins 13. Jahrhundert zurück, ist also rein romanischen Ursprungs. Der heutige Kirchturm soll aus dem Jahr 1605 stammen. Die Kirche ist nach dem Apostel und Märtyrer Bartholomäus benannt. Das beigefügte lateinische «in Montibus» bedeutet «in den Bergen». Die Kirche gehörte vorerst zur Pfarrei Sant'Agata.

San Bartolomeo in Montibus ist für mich einer der kulturellen Leuchttürme in der Provinz Verbania-Cusio-Ossola.

[Zum Beitrag](#)